

# ゆいのき

「みんなが 楽しく まごころ日本ー」

第3号  
R3. 10月  
室田和宏

## チーム460(しろおう)思いはひとつ!

今回は、教職員のチームワークにスポットをあてて、学校の一場面を切り取りました。



専門性を生かした取組! 1年生の合同体育 GIGAの説明は合同授業で専門性を生かして



学校歯科医の出前授業



学校たんけんは職員室へ



津軽三味線ふれあい文化教室



図書・給食委員会は栄養士と司書で



英語のALTとともに



知恵を合わせて教材研究!

### “「学校楽しい」減少顕著「コロナでの行動制限が影響していることも要因の一つか」”

下野新聞にこんな見出しを見つけました。。本校の子どもたちはどうなのか、保護者の皆様にとっても気になるところかと思えます。参考に、全国学力テストで行われたアンケート本校6年生のデータ(肯定的回答の割合)をいくつか紹介します。子どもたちの頑張りが数字に表れています。

- Q: 学校に行くのは楽しいと思えますか 全国83.4% 城央小94.4% ↑
- Q: 将来の夢や目標を持っていますか 全国80.2% 城央小88.9% ↑
- Q: 自分には、よいところがあると思えますか 全国76.9% 城央小86.1% ↑
- Q: 地域や社会をよくするために何をすべきか考えたことがありますか 全国52.4% 城央小83.3%

活動の様子は、随時学校ホームページで紹介しております。スマートフォンで見ることできますので“城央小日記”で検索し、是非ご覧になってください。“





## “いじめ撲滅集会” by 企画委員会

10月はいじめゼロ強調月間。10月5日の朝は城央小児童会の企画委員会による「いじめ撲滅集会」でした。放送室からテレビ放送で、いじめ撲滅を呼びかけます。松谷みよ子・味戸ケイコ作の「わたしのいもうと」を企画委員会のメンバーが朗読、思いのこもった一言一言が心に響きました。本校のいじめゼロ宣言の合言葉は「助け合おう 勇気を出そう 相談しよう」。アンケートや教育相談タイム等の様々な活動を、重点的に展開し いじめゼロの学校づくりに努めてまいります。

## 「こわくなったらにげようね！」

夏休みの前には大谷駐在所の渡邊信様をお招きし、防犯教室を実施しました。クイズを交えて分かりやすく指導していただきました。

Q1 車の中から「道を教えてもらえる？」と声をかけられたら？

- ①車の外で、地図を指さしながら、道順を教える。
- ②「知らないので大人の人に聞いてください。」と、立ち去る。

答えは②。ちょっとこわいな、怪しいなど感じたら近寄らずに真っすぐ通り過ぎましょう。場合によっては、自動車の向きと反対の方向へ走って逃げましょう。 ※右は帰りに挨拶する2年生。まごころを感じます。



## ～スマホ・自転車ヘルメット・心肺蘇生講習・安全な生活を～



毎週のように学年ごと実施してきた授業参観。6年生はKDDIのご協力により“スマホケータイ安全教室”でした。一人一台の端末による学習がスタートし、今後ますます重要度を増す情報モラル教育。保護者の皆様のまなざしも真剣でした。市生活安心課による交通安全教室。水風船の実験映像はとても分かりやすく、ヘルメットが命を守ってくれるということが実感できたと思います。右端の写真は心肺蘇生の職員研修。本校では毎年AEDの使用法も確認し万が一の事態に備えています(AEDは体育館入り口に常置してあります)。

毎週水曜日に活動し、学校の花壇をきれいにしてくださっている魅力協のグリーンサポーターさん。9月15日には夏の間大きく伸びてしまった雑草をきれいにいただきました。抜いた雑草はリヤカーにいっぱいになるほどでした。ありがとうございました。

また、10月25日から29日まで「魅力協あいさつ運動」が実施されます。毎日お世話になっているまごころサポーターさんに、近所の皆さんに、元気に挨拶できるよう指導します。城央小は地域の皆様の“まごころ”に支えられています。

<魅力協(みりょくきょう)⇒城山中央小学校魅力ある学校づくり地域協議会(渡辺道仁会長)の略称です。>



## 総合訪問

9月29日、宇都宮市教委から小堀教育長始め30名ほどをお迎えし、本校教育の様子をご覧いただきました。各種教育計画や指導計画及び出納簿の監査、そして全教員の研究授業が行われました。○落ち着いた学習の様子で、日頃の指導の成果がでている。○どの児童も集中して授業に取り組んでいるのが表情から伝わってきた。○児童の明るさ、しかも前向きな明るさがたいへん印象的だった。○発問や指示への反応がよく、課題に向かっている雰囲気がある。○教師との信頼関係ができているのがやり取りからうかがえる。○児童相互の反応や、友達の意見を自分の中に取り込んでの話し合いを意識してさらに研究を深めてほしい。と、評価をいただきました。また、帳簿類の監査についても「適切に作成処理されている」と合格点をいただきました。

